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      ATA DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA Nº 139/2023, REALIZADA EM 20 DE JUNHO DE 2023. 

Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às nove horas e trinta minutos, de forma híbrida, na 1 
sede do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Minas Gerais – CAU/MG, situado na Avenida Getúlio Vargas, 2 
nº 447 – 9º andar, no bairro Funcionários, em Belo Horizonte e, também, pelo Microsoft TEAMS, reuniu-se o 3 
Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Minas Gerais - CAU/MG, em sua Sessão Ordinária nº 4 
139/2023, sob a  presidência da arquiteta e urbanista MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, com a participação 5 
dos Conselheiros Estaduais: Ademir Nogueira De Ávila, Adriane de Almeida Matthes, Cecília Maria Rabelo 6 
Geraldo, Cláudia Alkmim Guimarães Teixeira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Gustavo Rocha 7 
Ribeiro, Ilara Rebeca Duran de Melo, Lucas Lima Leonel Fonseca, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana 8 
Fernandes Teixeira, Matheus Lopes Medeiros, Rosilene Guedes Souza, Sergio Luiz Barreto C. Cardoso Ayres, 9 
Sergio Myssior e Sidclei Barbosa; 1. ABERTURA: A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA 10 
LEAL, cumprimentou os conselheiros presentes e, após verificação do quórum, deu início à sessão plenária.  2. 11 
EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO. A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA 12 
LEAL, solicitou a execução do Hino Nacional Brasileiro. 3. LEITURA E DISCUSSÃO DA PAUTA: A presidente 13 
do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, solicitou a inclusão do seguinte item de pauta: 7.9. 14 
Proposta de Deliberação Plenária que aprecia e decide sobre a participação do CAU/MG no evento CasaCor 15 
2023.  Origem: Presidência-CAU/MG.  Apresentação: Presidência-CAU/MG.  Em seguida, solicitou a retirada do 16 
seguinte item: 4.3. Discussão e Aprovação da Ata da 138ª Reunião Plenária Ordinária, realizada em 23 de maio 17 
de 2023 e 7.3. Proposta de Deliberação Plenária que aprecia e decide sobre o relatório e voto referente ao 18 
recurso ao Auto de Infração Nº 1000083383. Protocolo SICCAU: 1356360/2021. Origem: CEP-CAU/MG. 19 
Apresentação: Conselheira relatora Mariana Fernandes Teixeira. O conselheiro FÁBIO ALMEIDA VIEIRA pediu 20 
a palavra e solicitou a retirada do item de pauta 7.7 Proposta de Deliberação Plenária que aprecia e decide 21 
sobre a revisão do Organograma do CAU/MG. Origem: Presidência-CAU/MG. Apresentação: Gerência Geral-22 
CAU/MG, o que foi aprovado pelos presentes. 4. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DE ATA: 4.1 ATA 136ª 23 
REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 21 DE MARÇO DE 2023: A presidente do CAU/MG, 24 
MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, apresentou a Ata da 136ª Reunião Plenária Ordinária, realizada em 21 25 
de março de 2023 e, não havendo nenhuma modificação, a mesma foi colocada em votação, sendo essa 26 
aprovada com 16 (dezesseis) votos favoráveis dos conselheiros Cecília Maria Rabelo Geraldo, Adriane de 27 
Almeida Matthes Cecília Maria Rabelo Geraldo, Ademir Nogueira de Ávila, Cláudia Alkmim Guimarães Teixeira, 28 
Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Gustavo Rocha Ribeiro, Lucas Lima Leonel, Maria Carolina 29 
Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Matheus Lopes Medeiros, Ilara Rebeca Duran de Melo, Rosilene 30 
Guedes Souza , Sérgio Luiz Barreto C. Cardoso Ayres, Sérgio Myssior  e Sidclei Barbosa; 00 (zero) votos 31 
contrários; 00 ( zero) abstenções e 01 (uma) ausência da conselheira Fernanda Basques Moura Quintão. 4.2 32 
ATA 137ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 18 DE ABRIL DE 2023: A presidente do 33 
CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, apresentou a Ata da 137ª Reunião Plenária Ordinária, 34 
realizada em 18 de abril de 2023. Não havendo nenhuma modificação, a mesma foi colocada em votação, 35 
sendo aprovada com 16 votos favoráveis dos conselheiros Cecília Maria Rabelo Geraldo, Adriane de Almeida 36 
Matthes Cecília Maria Rabelo Geraldo, Ademir Nogueira de Ávila, Cláudia Alkmim Guimarães Teixeira, Fábio 37 
Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Gustavo Rocha Ribeiro, Lucas Lima Leonel, Maria Carolina Nassif de 38 
Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Matheus Lopes Medeiros, Ilara Rebeca Duran de Melo, Rosilene Guedes 39 
Souza , Sérgio Luiz Barreto C. Cardoso Ayres, Sérgio Myssior  e Sidclei Barbosa; 00 (zero) votos contrários; 40 
00 ( zero) abstenções e 01 (uma) ausência da conselheira Fernanda Basques Moura Quintão. 5. 41 
APRESENTAÇÃO DOS COMUNICADOS. 5.1. DO COORDENADOR DO CEAU-CAU/MG: Não houve. 5.2. DA 42 
OUVIDORIA: O ouvidor do CAU/MG, FLÁVIO JOSÉ RODRIGUES CASTRO, falou que, ainda que de forma 43 
precária, o perfil do CAU/MG foi incluído no CRM da Ouvidoria do sistema CAU, permitindo o relacionamento 44 
direto com manifestantes sem a interveniência da Ouvidoria do CAU/BR e, ainda, que a página do CAU/MG, 45 
administrada pela Ouvidoria, já foi regularizada na plataforma Reclame Aqui, com a ajuda da Assessoria da 46 
Comunicação e que existe portaria que vincula o e-SIC à Ouvidoria. Por fim, disse que as plenárias do CAU/BR 47 
e CAU/MG já possuem autorização de adesão à RENOUV, ao Fala.Br e ao Fala.Br/LAI e que a plenária do 48 
CAU/SP debaterá o tema no final do mês. Disse, também, que a RENOUV-CAU participou do Seminário 49 
Nacional de Ouvidoria, promovido pela CGU e pela OGU, que ocorreu em Belo Horizonte, nos dias 11 e 12 de 50 
julho, organizado pelo CEFET-MG com apoio do CAU/MG e, também, que o CAU/MG irá sediar a 4ª reunião 51 
ordinária da RENOUV-CAU, com a presença de todos os ouvidores do CAU, no próximo dia 10 de julho. 5.3. 52 
DOS COORDENADORES DAS COMISSÕES ORDINÁRIAS: 5.3.1. DA COORDENAÇÃO DA COMISSÃO DE 53 
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ENSINO E FORMAÇÃO:  A conselheira ILARA REBECA DURAN DE MELO informou que participou de um 54 
encontro com 39 coordenadores de curso no qual se discutiu o Prêmio TCC 2023 e as exigências propostas 55 
para o mesmo. Nesse encontro, falou sobre o posicionamento do CAU em relação ao ensino EAD. Além disso, 56 
informou sobre o seminário das CEF-CAU/UF em Aracaju, que ocorrerá no mês de julho, e que estão 57 
aguardando o convite do CAU-BR. Por fim, ponderou sobre a aceitação de TCC teóricos no Prêmio TCC 2023. 58 
5.3.2. DA COORDENAÇÃO DA COMISSÃO DE ÉTICA E DISCIPLINA: A coordenadora adjunta da CED, 59 
CECÍLIA MARIA RABELO GERALDO, informou que foi aprovada a Resolução Nº 143 e que os processos 60 
éticos teriam duas instâncias de decisão dentro dos estados. No entanto, explicou que houve prorrogação do 61 
prazo do início da vigência da Resolução devido a mudança no módulo ético no SICCAU. Ela também disse 62 
que está recebendo muitas consultas de profissionais, as quais não estão limitadas a questões éticas e, por 63 
esse motivo, repassaram tais demandas à presidência para que sejam encaminhadas para outras comissões. 64 
5.3.3. DA COORDENAÇÃO DA COMISSÃO DE EXERCÍCIO PROFISSIONAL: O coordenador da CEP-65 
CAU/MG, ADEMIR NOGUEIRA DE AVILA, falou sobre o evento que ocorreu em Natal, onde foi proposto o 66 
Plano de Fiscalização Nacional. Mencionou o Fórum das CEP-CAU/UF, no qual se discutiu as modificações nas 67 
resoluções de RRT e CAT e que a não foi possível aprofundar o assunto. Explicou que foram criados grupos de 68 
trabalho para que estas questões sejam discutidas. Disse que o intuito é enviar as propostas para o CAU/BR 69 
para a aprovação. 5.3.4. DA COORDENAÇÃO DA COMISSÃO DE ORGANIZAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO:  A 70 
coordenadora da COA, MARIA CAROLINA NASSIF DE PAULA, falou que na última reunião foi discutido 71 
fluxograma dos editais e que na próxima será discutido o organograma e o plano de ação da comissão. 5.3.5. 72 
DA COORDENAÇÃO DA COMISSÂO DE PLANEJAMENTO E FINANÇAS: O coordenador do CPFi, FÁBIO 73 
ALMEIDA VIEIRA, informou que o CAU-BR aprovou as diretrizes orçamentárias do CAU/MG. Trouxe também 74 
alguns números sobre a receita que teve crescimento em relação ao ano anterior. Sobre o aumento das 75 
despesas, explicou que houve novas contratações e o aumento das reuniões presenciais. Disse que foi iniciado 76 
o estudo do novo organograma, mas o mesmo ainda se encontra passível de alterações que dependem da 77 
COA. Comentou sobre pendências de alguns editais que necessitam de prestação de contas, fazendo saber 78 
que os mesmos já passaram por uma análise interna do CAU e cada proponente será notificada para fazer as 79 
devidas adequações.  5.4. DOS COORDENADORES DAS COMISSÕES ESPECIAIS: 5.4.1. DA 80 
COORDENAÇÃO DA COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA HABITAÇÃO DE INTERESSE 81 
SOCIAL: O representante da CATHIS, LUCAS LIMA LEONEL FONSECA, falou sobre a reunião que ocorreu 82 
no dia 06 de junho com a URBEL, na qual se discutiu a viabilização de 255 obras até 2024 e que umas das 83 
ideias é repassar o trabalho para escritórios que já realizam esse trabalho dentro do município, uma vez que as 84 
prefeituras não têm como fornecer as escalas necessárias. Disse que o intuito é que o CAU esteja em contato e 85 
que a CEP esteja presente dando apoio técnico, conforme foi solicitado em reunião. 5.4.2. DA 86 
COORDENAÇÃO DA COMISSÃO DE PATRIMÔNIO CULTURAL: O representante da CPC, SERGIO LUIZ 87 
BARRETO C. CARDOSO AYRES, falou sobre Evento Integrador que irá acontecer em Montes Claros. 5.4.3. 88 
DA COORDENAÇÂO DA COMISSÂO DE POLÍTICA URBANA: O coordenador da CPUA, FÁBIO ALMEIDA 89 
VIEIRA, falou sobre as articulações que estão sendo feitas com as outras CPUA-CAU/UF, envolvendo eventos 90 
como encontros e seminários, de forma que sejam definidas novas parcerias. Falou, ainda, sobre os 53 91 
representantes nos conselhos municipais, destacando, contudo, que não há muitas informações sobre as 92 
tratativas realizadas por esses. Com isso, disse que há uma proposta de realização de duas reuniões anuais 93 
para que essa interação com os representantes municipais seja profícua. Falou sobre o edital de regularização 94 
fundiária para formação de mão de obra de arquitetos, mas que ainda estão verificando qual o melhor modelo. 95 
Por fim, disse que o edital de Boas Práticas já se encontra em andamento. 5.5. DA PRESIDÊNCIA: 5.5.1. 96 
REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DA CODESE-BH: A presidente do CAU, MARIA EDWIGES SOBREIRA 97 
LEAL, falou que há duas semanas, na sede do CAU/MG, houve uma reunião da Câmara Técnica do CODESE,  98 
que está promovendo propostas endereçadas ao poder público para melhorias no centro de Belo Horizonte. 99 
Explicou que o referido órgão contratou o arquiteto Washington Fajardo, que fará um diagnóstico da situação 100 
imobiliária, projetos de habitação e dinâmicas econômicas de Belo Horizonte e sua relação com a região 101 
metropolitana. Falou sobre a importância de o CAU estar presente nas reuniões para aconselhamento, 102 
monitoramento e proposições. Informou que participou da reunião do Comitê da Agência da Região 103 
Metropolitana de Belo Horizonte, da qual é titular. Disse que o comitê acompanhará a revisão do plano diretor 104 
da região metropolitana, sendo que o edital foi impugnado, acatado por juiz e adiado por um ano, mas que, no 105 
momento, o juiz autorizou a retomada do trabalho, que se iniciará em agosto. Comunicou que participou, junto 106 
com a coordenadora da CATHIS, de um evento urbanístico da PBH que tratou de um leilão de um terreno para 107 
a construção de habitação popular, mas que se opõe ao prazo dado, alegando que esse não seria o bastante 108 
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para o desenvolvimento de um bom projeto. Explicou que em agosto, nos dias 14 e 15, na cidade de Brasília, o 109 
CAU promoverá uma reunião de planejamento estratégico da próxima década, ao qual deverão comparecer 110 
todos os conselheiros federais, os presidentes e vice-presidentes, todos os coordenadores da COA, da CPFi e 111 
da CEP. A reunião contemplará os temas SICCAU, tecnologia, medidores, indicadores, fundo de apoio de ajuda 112 
aos CAU/UF menores e implantação de sistema nacional, entre outros. Em seguida, agradeceu ao CRA pela 113 
promoção do Seminário de Assessorias Jurídicas na OAB, com a participação do gerente jurídico Guilherme 114 
Alves. Por fim, falou que será lançado, no mês de junho, o inventário das obras de Niemeyer, produzido em 115 
parceria com o IEPHA. 5.6. DO CONSELHEIRO FEDERAL: O conselheiro federal, EDUARDO FAJARDO 116 
SOARES, falou sobre as principais ações em desenvolvimento no CAU/BR. 5.7. DA COMISSÃO 117 
TEMPORÁRIA DE EQUIDADE E DIVERSIDADE: Não houve. 6. COMUNICADOS CONSELHEIROS 118 
ESTADUAIS. O conselheiro estadual LUCAS LIMA LEONEL FONSECA informou que na reunião com a 119 
URBEL houve uma manifestação a favor do financiamento de pequenos comércios. Noutro momento, a 120 
conselheira estadual ADRIANE MATTHES, informou que em reunião com o Secretário de Meio Ambiente de 121 
Poços de Caldas foi questionada sobre o Termo de Cooperação e que repassou a demanda à assessora de 122 
eventos do CAU/MG, Flávia Possato.7: ORDEM DO DIA: 7.1. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA 123 
QUE HOMOLOGA A APROVAÇÃO, AD REFERENDUM DO PLENÁRIO, DA REALIZAÇÃO DE REUNIÃO 124 
EXTRAORDINÁRIA DA CEP-CAU/MG NO DIA 21 DE JUNHO DE 2023. ORIGEM: PRESIDÊNCIA-CAU/MG. 125 
APRESENTAÇÃO: PRESIDÊNCIA-CAU/MG.  A presidente do CAU, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, 126 
concedeu a palavra ao coordenador da CEP, ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA, que explicou os motivos para a 127 
realização da reunião extraordinária. Sem mais colocações, seguiu à votação do item, tendo esse sido 128 
aprovado com 16 ( dezesseis) votos favoráveis dos conselheiros Adriane de Almeida Matthes, Cecília Maria 129 
Rabelo Geraldo, Ademir Nogueira de Ávila, Cláudia Alkmim Guimarães Teixeira, Fábio Almeida Vieira, Felipe 130 
Colmanetti Moura, Gustavo Rocha Ribeiro, Lucas Lima Leonel, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana 131 
Fernandes Teixeira, Matheus Lopes Medeiros, Ilara Rebeca Duran de Melo, Rosilene Guedes Souza , Sérgio 132 
Luiz Barreto C. Cardoso Ayres, Sérgio Myssior  e Sidclei Barbosa; 00 (zero) votos contrários; 00 ( zero) 133 
abstenções e 01 (uma) ausência da conselheira Fernanda Basques Moura Quintão. 7.2 PROPOSTA DE 134 
DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE RELATÓRIO E VOTO VISTA REFERENTE 135 
AO PROCESSO ÉTICO DISCIPLINAR Nº 1002010/2019. PROTOCOLO SICCAU: 1755011/2023. ORIGEM: 136 
CED-CAU/MG. APRESENTAÇÃO: CONSELHEIROS SÉRGIO MYSSIOR E MÁRCIO CÉSAR ANTUNES 137 
JÚNIOR. A presidente do CAU, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra ao conselheiro 138 
SÉRGIO MYSSIOR, que apresentou seu relatório e voto vista, destacando os pontos de infração detalhadas no 139 
referido processo, apresentando as regras constantes do Código de Ética e Disciplina do CAU. Decidiu, 140 
portanto, aplicar sanção de advertência pública acrescentando multa. Colocou, como proposta para apreciação 141 
dos colegas presentes, a necessidade de o plenário levar a denúncia para a Comissão de Exercício 142 
Profissional, haja vista que a empresa não é registrada no Conselho e até mesmo se não seria o caso de levar 143 
ao Ministério Público. Após discussão sobre quais órgão deveriam atuar no processo, o item foi colocado em 144 
votação, tendo sido aprovado com 16 votos favoráveis dos conselheiros Adriane de Almeida Matthes, Cecília 145 
Maria Rabelo Geraldo, Ademir Nogueira de Ávila, Cláudia Alkmim Guimarães Teixeira, Fábio Almeida Vieira, 146 
Felipe Colmanetti Moura, Gustavo Rocha Ribeiro, Lucas Lima Leonel, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana 147 
Fernandes Teixeira, Matheus Lopes Medeiros, Ilara Rebeca Duran de Melo, Rosilene Guedes Souza , Sérgio 148 
Luiz Barreto C. Cardoso Ayres, Sérgio Myssior  e Sidclei Barbosa; 00 (zero) votos contrários; 00 ( zero) 149 
abstenções e 01 (uma) ausência da conselheira Fernanda Basques Moura Quintão. 7.3. PROPOSTA DE 150 
DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE ALTERAÇÃO O RELATÓRIO E VOTO 151 
REFERENTE AOA RECURSO AO AUTO DE INFRAÇÃO Nº 1000083383. PROTOCOLO SICCAU: 152 
1356360/2021. ORIGEM: CEP-CAU/MG. APRESENTAÇÃO: CONSELHEIRA RELATORA MARIANA 153 
FERNANDES TEIXEIRA. Item retirado de pauta. 7.4. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE 154 
APRECIA E DECIDE SOBRE O RELATÓRIO E VOTO REFERENTE AO RECURSO AO AUTO DE 155 
INFRAÇÃO Nº1000105364. PROTOCOLO SICCAU 1324812/2021. ORIGEM: CEP-CAU/MG. 156 
APRESENTAÇÃO: CONSELHEIRA RELATORA ROSILENE GUEDES SOUZA. A presidente do CAU/MG, 157 
MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra a conselheira relatora, ROSILENE GUEDES 158 
SOUZA, que apresentou seu parecer sobre o Auto de Infração em discussão, no sentido de manter o Auto e 159 
aplicar multa de 7 (sete) vezes o valor da anuidade vigente. Sem mais, o item foi colocado em votação, tendo 160 
sido aprovado com 15 (quinze) votos favoráveis dos conselheiros Adriane de Almeida Matthes, Cecília Maria 161 
Rabelo Geraldo, Ademir Nogueira de Ávila, Cláudia Alkmim Guimarães Teixeira, Fábio Almeida Vieira, Felipe 162 
Colmanetti Moura, Gustavo Rocha Ribeiro, Lucas Lima Leonel, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana 163 
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Fernandes Teixeira, Matheus Lopes Medeiros, Ilara Rebeca Duran de Melo, Rosilene Guedes Souza , Sérgio 164 
Luiz Barreto C. Cardoso Ayres e Sérgio Myssior; 00 (zero) votos contrários; 00 ( zero) abstenções e 02 165 
(duas) ausências da conselheira Fernanda Basques Moura Quintão e Sidclei Barbosa. 7.5 PROPOSTA DE 166 
DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DO 167 
EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO PARA APOIO Nº 001/2023 NA MODALIDADE PATRIMÔNIO 168 
CULTURAL. ORIGEM: CPC-CAU/MG. APRESENTAÇÃO: GERÊNCIA GERAL-CAU/MG. A presidente do 169 
CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra ao gerente geral, ARIEL LAZZARIN, que 170 
apresentou o resultado final do edital de Chamamento Público para apoio Nº 001/2023 na modalidade 171 
Patrimônio Cultural. Ao final, citou as empresas selecionadas e, em seguida, o item foi colocado em votação, 172 
sendo este  aprovado com 14 (quartorze) votos favoráveis dos conselheiros, Adriane de Almeida Matthes, 173 
Cecília Maria Rabelo Geraldo, Ademir Nogueira de Ávila, Fábio Almeida Vieira, Gustavo Rocha Ribeiro, Lucas 174 
Lima Leonel, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Matheus Lopes Medeiros, Ilara 175 
Rebeca Duran de Melo, Rosilene Guedes Souza , Sérgio Luiz Barreto C. Cardoso Ayres e Sérgio Myssior e 176 
Sidclei Barbosa; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções: 03 (três) ausências do conselheira 177 
Cláudia Alckmin Guimarães Teixeira, Felipe Colmanetti  Moura, Fernanda Basques Moura Quintão. 7.6 178 
PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE O FLUXOGRAMA PARA 179 
EDITAIS DE PATROCÍNIO. PROTOCOLO SICCAU 1740464/2023. ORIGEM:  COA-CAU/MG. 180 
APRESENTAÇÃO: COORDENAÇÃO COA-CAU/MG. A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES 181 
SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra à coordenadora da COA-CAU/MG, MARIA CAROLINA NASSIF DE 182 
PAULA, que pontuou que cabe a COA acompanhar e não elaborar editais, de forma que houve uma 183 
reformulação do fluxograma. O coordenador da CEP-CAU/MG, ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA, apresentou a 184 
proposta para o fluxograma de editais e disse que não achava pertinente que a COA respondesse dúvidas em 185 
relação a esses, uma vez que a comissão não teria ciência do processo. Dessa forma, disse que haveria outras 186 
pessoas envolvidas que poderiam responder pelo edital. Em seguida, o item seguiu para a votação, sendo 187 
aprovado com 16 (dezesseis) votos favoráveis dos conselheiros dos conselheiros Adriane de Almeida 188 
Matthes, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Ademir Nogueira de Ávila, Cláudia Alkmim Guimarães Teixeira, Fábio 189 
Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Gustavo Rocha Ribeiro, Lucas Lima Leonel, Maria Carolina Nassif de 190 
Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Matheus Lopes Medeiros, Ilara Rebeca Duran de Melo, Rosilene Guedes 191 
Souza , Sérgio Luiz Barreto C. Cardoso Ayres, Sérgio Myssior  e Sidclei Barbosa; 00 (zero) votos contrários; 192 
00 ( zero) abstenções e 01 (uma) ausência da conselheira Fernanda Basques Moura Quintão. 7.7 193 
PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE A REVISÃO DO 194 
ORGANOGRAMA DO CAU/MG. ORIGEM: PRESIDÊNCIA CAU/MG. APRESENTAÇÃO: GERÊNCIA GERAL 195 
CAU/MG. Item retirado de pauta. 7.8 PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE 196 
SOBRE ALTERAÇÃO NO CALENDÁRIO OFICIAL DE REUNIÕES DO CAU/MG NO QUE DIZ RESPEITO ÀS 197 
REUNIÕES ORDINÁRIAS DO CONSELHO DIRETOR E ÀS REUNIÕES EXTRAORDINÁRIAS DA CEP-198 
CAU/MG. ORIGEM: CEP-CAU/MG E PRESIDÊNCIA CAU/MG. APRESENTAÇÃO: CEP-CAU/MG E 199 
PRESEIDÊNCIA CAU/MG.  A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a 200 
palavra ao gerente geral, ARIEL LAZZARIN, que apresentou o novo calendário, informando sobre as 201 
alterações propostas pelo Secretário do Plenário e Colegiado de Entidades do CAU/MG, o que viabilizaria uma 202 
melhoria no fluxo das reuniões do Conselho Diretor. Em relação a CEP, disse que a comissão havia organizado 203 
sua rotina até o mês de julho, mas foi verificada a necessidade de reuniões extraordinárias propiciando um 204 
melhor desempenho nas atividades. Falou também sobre o pedido de aprovação da reunião da CED no dia 22 205 
de junho. A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, falou sobre o Plano Nacional de 206 
Fiscalização e que há uma necessidade de maior investimento na área de fiscalização. Em seguida, a proposta 207 
seguiu para a votação,  sendo essa  aprovada com 16 (dezesseis) votos favoráveis dos conselheiros dos 208 
conselheiros Adriane de Almeida Matthes, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Ademir Nogueira de Ávila, Cláudia 209 
Alkmim Guimarães Teixeira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Gustavo Rocha Ribeiro, Lucas 210 
Lima Leonel, Maria Carolina Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Matheus Lopes Medeiros, Ilara 211 
Rebeca Duran de Melo, Rosilene Guedes Souza , Sérgio Luiz Barreto C. Cardoso Ayres, Sérgio Myssior  e 212 
Sidclei Barbosa; 00 (zero) votos contrários; 00 ( zero) abstenções e 01 (uma) ausência da conselheira 213 
Fernanda Basques Moura Quintão. 7.9 PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E 214 
DECIDE SOBRE A PARTICIPAÇÃO DO CAU/MG NO EVENTO CASACOR 2023. ORIGEM: PRESIDÊNCIA-215 
CAU/MG. APRESENTAÇÃO: PRESIDÊNCIA-CAU/MG. A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES 216 
SOBREIRA LEAL, falou sobre a oportunidade de participação do CAU no CasaCor 2023 e a importância do 217 
evento na história da arquitetura. Considerou usar o CasaCor para fazer palestras e rodas de conversa. Foram 218 
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apresentadas as propostas para a realização de eventos na CasaCor com os devidos valores de cotas e 219 
benefícios. Foram discutidas as possibilidades de nova proposta e datas para os eventos realizados pelo CAU. 220 
Em seguida o item foi para a votação, sendo esse aprovado com 14 (quatorze) votos favoráveis dos 221 
conselheiros Adriane de Almeida Matthes, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Ademir Nogueira de Ávila, Cláudia 222 
Alkmim Guimarães Teixeira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura,, Lucas Lima Leonel, Maria Carolina 223 
Nassif de Paula, Mariana Fernandes Teixeira, Matheus Lopes Medeiros, Ilara Rebeca Duran de Melo, Rosilene 224 
Guedes Souza , Sérgio Myssior  e Sidclei Barbosa; 00 (zero) votos contrários; 00 ( zero) abstenções e 02 225 
(duas) ausências da conselheira Fernanda Basques Moura Quintão e Gustavo Rocha Ribeiro.   8. ASSUNTOS 226 
DE INTERESSE GERAL: 8.1. Deliberações Comissão Eleitoral - CEN-CAU/BR, conforme OFÍCIO-CIRCULAR 227 
Nº 002/2023/2023-CAUBR/CEN. A presidente do CAU, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, falou que 228 
discorda da deliberação da CEN-CAU/BR. Na ocasião, mencionou sobre uma formação que ocorreu com os 229 
assessores das comissões, em Brasília, e a posição do CAU/MG foi levada pelo jurídico. No entanto, disse que 230 
só seria procedida com a deliberação da CEN. Em seguida a palavra foi passada para o gerente jurídico do 231 
CAU/MG, GUILHERME ALVES, que explicou sobre a deliberação do CAU/MS que indaga a CEN-CAU/BR 232 
sobre a inviabilidade de publicação e execução de editais durante o período eleitoral e até onde isso se estende 233 
em relação a cursos e patrocínios. Para tal, propôs a elaboração de um ofício mostrando as impropriedades da 234 
decisão, para que a mesma seja revisa pelo CAU/BR e pela CEN-CAU/BR. 8.2. Deliberação Comissão de Ética 235 
e Disciplina Nº 214.1/2023 - Esclarecimentos sobre Atividades que envolvem Projetos Padrão e demais dúvidas 236 
recebidas pelo CAU/MG. A presidente do CAU, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, concedeu a palavra ao 237 
gerente geral, ARIEL LAZZARIN, que informou sobre como funciona a rotina, uma vez que os questionamentos 238 
chegam via setor de atendimento, que tenta solucionar juntamente com o setor técnico e os analistas e, não 239 
havendo solução, é encaminhado para as comissões responsáveis. Relatou ao plenário uma situação técnica 240 
sobre a renovação das agências de viagens. Fez saber que a estimativa feita para os gastos corresponde a 241 
valores anteriores a pandemia, porém após a mesma, os valores aumentaram. Mediante o fato, não haveria 242 
como renovar o contrato sem uma nova licitação e, por esse motivo, definiu-se abrir uma nova licitação aos 243 
moldes da lei antiga, que prevê um sorteio em caso de empate. 9. JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS: 244 
Conselheiros (as):  Antonio Augusto Pereira Moura, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Elaine Calderari, Isabela 245 
Stiegert, João Paulo Alves de Faria, Luciana Bracarense Coimbra, Luís Phillipe Grande Sarto, Michela Perigolo 246 
Rezende, Ramon Dupláa e Cláudia Bernadeth. 10. ENCERRAMENTO: A presidente do CAU/MG, MARIA 247 
EDWIGES SOBREIRA LEAL, agradeceu a presença de todos e encerrou a centésima trigésima nona Reunião 248 
Plenária Ordinária do CAU/MG, às 12:41. Esta ata foi aprovada na 141ª Reunião Plenária do CAU/MG, 249 
realizada no dia 22 de agosto de 2023.  250 
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